

An unserer Mitgliederversammlung haben 17 Mitglieder teilgenommen. Zum Jahresanfang 2013 hatten wir 44 Mitglieder; wir freuen uns über vier neue Mitglieder; andererseits verlieren wir mit dem „Arvena-Business-Hotel“, das in eine andere Betreiberschaft wechseln wird, ein Mitglied. Der Mitgliederstand am Jahresende 2013 beträgt also 47.

Ich berichtete von zwei Mitgliederversammlungen, zwei Führungen durch die Ausstellung von Frau Gerhäuser im „Fraunhofer-Institut“, vier Kunstreisen (nach Ulm, München, Amsterdam und Frankfurt), unserer Einladung der Tennenloher Viertklässler ins „Neue Museum“, unserer Beteiligung am Sommerfest des Walderlebniszentrums und dem 5. Tennenloher Kunstwochenende im November mit Rekordbeteiligung. Von den geplanten Arbeiten an Kunstwerken konnte leider nichts abgeschlossen werden; - die Pläne des Jahres 2013 bleiben daher auf der Agenda für 2014. Den Zuschuss der Stadt Erlangen können wir auf neue Rechnung vortragen. Der Kassenbestand stieg damit von Euro 2.234.75 auf Euro 6.332.72.

Bei Enthaltung der Betroffenen wurde der Vorstand einstimmig entlastet.

Auch für 2015 gelten die bisherigen Beitragssätze (Euro 32.00 für natürliche Personen, gemeinnützige Einrichtungen und Gebietskörperschaften, Euro 80.00 für Firmenmitglieder) mit folgender Ergänzung: für (Ehe-)Paare gilt dann ein Beitrag von Euro 50.00 pro Jahr.

Wir besprachen dann die Pläne für 2014: „Spätaufsteher-Frühstück“ am 23. Februar, Beteiligung am „Fest der Tennenloher Vereine“ am 16./17.Mai, Einladung der vierten Klassen der Tennenloher Schule ins „Neue Museum“ und zum zweiten Mal ein Wochenende mit Tennenloher Fotografen im November.

Die Aufstellung der kinetischen Arbeit von Herrn Bohnsack, die Pyramide für den Weiher, die Trafo-Station in der Lachnerstraße, das „Märchenschlösschen“ am Weichselgarten, das Glaskunstwerk von Maja Radoczy bleiben auf unserem Arbeitsplan.

Beim „Fest der Tennenloher Vereine“ wollen wir gemeinsam mit Frau Birk und möglichst vielen Helfern aus der Bevölkerung das Mosaik auf der Wiese reparieren und für Kinder eine Malaktion mit den „Baumpuppen“ veranstalten. Als erste Exkursionen planen wir Reisen nach Wien (bereits ausgeschrieben) und Darmstadt/Wiesbaden/Kronberg (voraussichtlich am 25. Mai). In Hinblick auf das Ortsjubiläum 2015 sind wir mit dem in Tennenlohe geborenen Holger Lassen wegen einer Brunnenfigur im Gespräch.

Pläne und Budget wurden einstimmig genehmigt. Die Prognose für den Kontostand am Jahresende liegt bei Euro 3.458.95 Bei der Umsetzung bittet der Vorstand herzlich um Unterstützung und Mitarbeit.

Mit freundlichen Grüßen

Dietrich Puschmann